

Resumen de las contestaciones de algunas diócesis sobre la Revisión del Plan de Actividades hasta diciembre pasado.

1º. ¿ Qué dificultades hemos encontrado al ponerlo en marcha ?

. La falta de tiempo, y el encontrar las encuestas un poco elevadas y los compromisos

. El acople de horario de reuniones, ni avisar con suficiente tiempo las mujeres se retraen cuando se les reparte la encuesta para que la contesten en casa.

Falta de responsables con suficiente entrega, tiempo libre y preparación para comunicarla en los grupos.

. Falta de medios económicos, de perseverancia en la labor diaria de formación y ausencia de cooperación entusiasta de las militantes.

. La lentitud en lograr la toma de conciencia de su situación, posibilidades y que pasen a la actividad transformadora y responsable.

2º. ¿ Cómo las hemos vencido ? Con sacrificio, levantándose más pronto, empleando la tarde del domingo con ayuda de l equipo y Consiliario

~~Ha resultado difícil pero las hemos superado~~

. Recayendo más trabajo sobre las dispuestas a hacerlo, acoplando las reuniones según las necesidades generales. Simplificando las charlas. Formando dos o tres grupos en las reuniones, resumiendolo y comentarlo en la reunión siguiente.

. Con la constancia y entusiasmo de un grupo de militantes, que ha suplido con su esfuerzo personal la deficiencia de las demás .

. Se ha sacrificado el tiempo libre para ver a la familia y tener alguna diversión, procurando aprender y preparar mejor todo con más interés y cariño, así como preparar a las demás militantes que tenemos alrededor.

3º. ¿ Nos hemos acobardado ?

. En algunos momentos si, ante lo difícil que resultaba, pero hemos sabido vencerlo.

. No , pero nos da pena y preocupación lo que podía haberse hecho y se ha quedado por hacer.

El no haber contestado a tiempo ha llegado a acobardar a una persona

A veces resulta muy penosa la sensación que se experimenta cuando parece que no se acaba de llegar a la mujer, (dice una .

. De ninguna manera, pues desde el principio contabamos con ellas.

. Sin acobardarse, pero sintiendo todo el peso del lento y duro caminar de la promoción trabajadora. Nos decepciona a veces que no solo no ayuden sino que además pongan dificultades, quienes tienen obligación de hacerle.

4º ¿ Qué cosas han quedado por hacer y a qué se deben ?

. falta de concreción y responsabilidad en algunas actuaciones.

. enfermedad, excesivos horarios de trabajo y además distintos, largas distancias, falta de previsión. Falta de oración y de tiempo suficiente.

. falta de material y de personas competentes para orientar sobre todo en los trabajos manuales ( trabajo del mimebre , esparto y pizarra )

. falta de dirigentes para poder desplazarse, carencia de personal para levantar el trabajo de la oficina y despacho, el comodismo de quienes nos podrían ayudar, escasez de medios económicos.

5º. ¿ Cómo podemos ponerlo al dia si nos hemos retrasado ?

6º ¿ Necesitamos ayuda de la C.N. ?

Si y la Nacional tambien de las diócesis suscitando y ofreciéndose para tareas nacionales y regionales.